



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### **Le Collège Saint-Hilaire dévoile sa vidéo promotionnelle et son nouveau site web**

Mont-Saint-Hilaire, le 28 août 2025 – Le Collège Saint-Hilaire (CSH) est fier d'annoncer deux nouveautés qui marquent la rentrée : le lancement de sa [vidéo promotionnelle](#) et la mise en ligne de son tout nouveau [site web](#).

#### **Une vidéo qui met en lumière la vie au Collège**

Tournée au printemps dernier, cette capsule met en avant le dynamisme et le bonheur qui se vivent au quotidien au CSH.

On y découvre un lieu d'apprentissage stimulant, où l'énergie et la curiosité des élèves se déploient dans un environnement naturel exceptionnel.

#### **Un site web pensé pour la communauté**

Parallèlement, le Collège dévoile une version entièrement repensée de son site web. Conçu pour faciliter l'accès à l'information, le site propose une navigation plus fluide et intuitive, permettant aux visiteurs de trouver rapidement ce qu'ils recherchent. Plus qu'une simple vitrine, il reflète la vie dynamique et inspirante du Collège, ses valeurs et sa vision.

Les parents, élèves actuels et futurs, ainsi que toute personne intéressée par le CSH, y retrouveront une expérience bonifiée qui témoigne de ce que représente réellement notre milieu : un lieu où excellence, bienveillance et innovation se conjuguent au quotidien.

Avec cette vidéo et ce nouveau site, le Collège Saint-Hilaire poursuit son engagement à faire rayonner son milieu et à partager avec fierté l'expérience unique qu'il offre à ses élèves et à leur famille.

*Pour plus d'information :*

Catherine Bigaouette, responsable des communications

[bigcat@csh.qc.ca](mailto:bigcat@csh.qc.ca)

450-467-7001 poste 2109